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ACTA Nº 016-2023/FIAL – SESIÓN ORDINARIA DE CONSEJO DE FACULTAD DEL 05 DE OCTUBRE DE 2023 
 

Siendo las 2:00 p.m., se dio inicio a la Sesión Ordinaria Presencial de Consejo de Facultad, bajo la Presidencia Ph.D. 
Jenny Valdez Arana – Decana de la FIAL y con la asistencia de los siguientes Miembros: M.Sc. Walter F. Salas 
Valerio, Dr. Marcial Silva Jaimes, Dr. Eduardo Morales Soriano, Mg.Sc. Diana Nolazco Cama, PhD. Gabriela Chire 
Fajardo, Dr. Julio Vidaurre Ruiz, Dr. Bernardo Yépez Silva Santisteban, Mg.Sc. Silvia Melgarejo Cabello; 
Representación Estudiantil: Santiago Ramos Cayllahua, Jhazmín Yupanqui Ventura y Zahid E. Apaza Medrano; 
Directores Dptos.: M.Sc. Walter F. Salas Valerio (Dpto. IAPA), Dr. Eduardo Morales Soriano (Dpto. TAPA), 
Directores de Unidades: Dra. Carmen Velezmoro Sánchez (Directora UI), PhD. Patricia Glorio Paulet (UPG) y el Dr. 
Paulo Torres Mayanga (UEPS). 
 
Inasistencia Justificada: Dra. Indira Betalleluz Pallardel, Dra. Bettit Salvá Ruiz, Dr. Luis Condezo Hoyos, PhD. Paola 
Cortés Avendaño, Wilder D. Sánchez Cutire, Yuvissa Sosa Córdova, Moisés D. Ventrura Torres. 
 
Inasistencia Injustificada: 

 
Siendo las 2:05 p.m. y con el quórum de reglamento se dio inicio a la Agenda de la Sesión Ordinaria. 
    
 
I. LECTURA Y APROBACIÓN DE ACTA 
 

- Acta N° 010-2023/FIAL- S. Ordinaria del 20-07-2023 
Aprobado por mayoría, 1 abstención por inasistencia de un miembro. 
 

- Acta N° 011-2023/FIAL- S. Extraordinaria del 03-08-2023 
Aprobado por unanimidad. 
 

 
II. DESPACHO E INFORMES 
 
La Decana informó sobre los acuerdos tomados durante el consejo universitario extraordinario del 28/09/2023. 
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Con respecto a la acreditación de la FIAL, la Decana indicó que se están realizando informes de autoevaluación a 
cargo de la UCA. 
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Con respecto a la construcción del edificio de la FIAL, la Decana informó que ya se cuenta con el expediente de saldos 
y se espera que para noviembre se tenga la licitación del nuevo contratista.  
 

 
 
 
La Decana presentó el informe sobre el plan de actividades conducentes al desarrollo y ampliación de la 
infraestructura y equipamiento de la FIAL (2020 - 2023), según como se muestra en las siguientes diapositivas: 
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Pedido de la Decana, incluir en el orden del día: NOMBRAR UNA COMISIÓN QUE SE ENCARGUE DE PARTICPAR 
EN LA ELBAORACIÓN DE ESTUDIO PREINVERSIÓN A NIVEL DE PERFIL, CONFORMADA POR LOS DOCENTES 
DE LA FACULTAD DE INDUSTRIAS ALIMENTARIAS  
 
Votación: Aprobado por unanimidad. 
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La profesora Silvia Melgarejo realizó un recuento de cómo se originó la creación de los laboratorios de investigación 
e ingeniería y consultó sobre el objetivo del Laboratorio LISSA. 
 
La Decana indicó que tiene toda una amplitud, desde el uso por parte de los profesores para que coloquen sus equipos 
de laboratorio adquiridos con fondos concursables, clases de práctica por parte de estudiantes, etc. 
 
En relación al recurso económico utilizado para su construcción, indicó que no todo es con el dinero de la FIAL, ya 
que algunas cosas se están recogiendo de la UNALM.  
 
 
La Decana, continuó su exposición con respecto a la Gestión de la Infraestructura por el POI FIAL 2023. 
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La Decana indicó sobre las posibles modificaciones que se pueden realizar en el laboratorio de cómputo, ya que existe 
una necesidad de aulas y laboratorios por parte de los docentes y estudiantes. 
 
También indicó sobre la posibilidad de utilizar el ambiente de la sala de los doctorandos, ya que, por el momento, no 
se está utilizando. Indicó que los estudiantes de doctorado, podrían entrar en la sala alterna en el centro de cómputo. 
 
La Dra. Chire, consultó, si al reducir la sala de cómputo, podría quedar muy pequeña.  
 
La Decana indicó que se ha medido y con muebles de la biblioteca podrían ingresar 20 computadoras. 
 
La Dra. Glorio, indicó que, si la opción es mudar la sala de doctorado, está de acuerdo, pero consultó por qué los 
equipos ganados por los proyectos, no se distribuyen en los laboratorios. 
 
La Decana indicó que hay todo un amontonamiento de equipos y falta de espacios en los laboratorios.  
 
La Prof. Melgarejo, indicó que la OGA está solicitando de que los reactivos estén bien almacenados, así como los 
residuos de los laboratorios, por lo tanto sugirió que se debe priorizar este espacio. Ya que hay una preocupación, por 
un caso en provincia donde ha ocurrido un incendio en un almacén de laboratorio. 
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La Decana indicó que al costado del laboratorio LISSA, se cuenta con un espacio para que se pueda construir un 
almacén de laboratorio.  
 
La Decana indicó que la otra mejora es el ambiente de la entrada de la planta piloto, consideró que estamos en un 
momento apropiado para realizar todos los cambios pertinentes. 
 
La Dra. Glorio informó que, a nivel del programa doctoral, es que se está ejecutando una directiva, la cual indica que 
los alumnos que ingresaron hasta el 2018-II podrán dar el examen de idioma con un profesor del programa.  
 
El profesor Salas, indicó que la maestría ha suspendido el dictado de algunos cursos por la falta de ingresantes. Por 
lo tanto, sugiere que se evalúen los cambios apropiados a la modalidad de dictado para buscar la sostenibilidad del 
programa. 
 
La Dra. Velezmoro informó un caso sobre la sustentación de una estudiante, que no pudo sustentar porque el proyecto 
estaba vencido. Indicó que hay una falta de información hacia los estudiantes y asesores, quienes debieron advertir 
que el proyecto ya estaba pasado de fecha.  
 
La Dra. Gabriela Chire, solicitó que se realice una capacitación a los bachilleres, porque ha tenido un caso muy 
parecido y también, el estudiante tiene una responsabilidad.  
 
La Decana indicó que se solicitará a la oficina de comunicaciones la elaboración de una infografía o vídeo, recordando 
algunos aspectos a los estudiantes.  
 
La Dra. Gabriela Chire, comentó que hay una secretaria en el ciclo optativo (Luz Marina), que está disponible para 
que realice trabajos en la FIAL. 
 
La Decana, indicó que se tendría que conversar con el profesor Diez. 
  
 
 
 
III. PEDIDOS 
 
IV. ORDEN DEL DÍA 
 
 
1. RESOLUCIONES CON CARGO A DAR CUENTA:  
 

Resolución N° 196-2023 del 28-09-2023 
 

Votación: aprobado por unanimidad 
 
Resolución N° 197-2023 del 28-09-2023 

 
Votación: aprobado por unanimidad 

 
Resolución N° 198-2023 del 02-10-2023 

 
Votación: aprobado por unanimidad 
 

 
2. COMISIÓN DE TÍTULOS 
 
 

- Modalidad: Tesis 
 
 

APELLIDOS Y NOMBRES TÍTULO 
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Cerrón Macha, Evelyn Delhy Tesis: “ELABORACIÓN DE NÉCTAR DE MUCÍLAGO DE 
CACAO (Theobroma cacao L.) DE LA VARIEDAD CCN-
51”. 

Valqui Cama, Jackeline Julemy Tesis: “EFECTO DEL TIEMPO DE COCCIÓN 
TRADICIONAL EN LA COMPOSICIÓN FÍSICO-QUÍMICA Y 
NUTRICIONAL DE SEMILLAS DE PAJURO (Erythrina 
edulis)”. 

 
Votación: Aprobado por unanimidad. 

 
 

- Modalidad: TSP 
 

APELLIDOS Y NOMBRES TÍTULO 
Lorenzo Lobatón, Gina Natalia Trabajo de Suficiencia Profesional: “MANUAL PARA EL 

MANEJO DE LA CADENA DE FRÍO EN EL 
ALMACENAMIENTO Y TRANSPORTE HELADOS”. 
 

Ruiz Gonzales, Martín Alejandro Trabajo de Suficiencia Profesional: “ÍNDICES DE 
CAPACIDAD DE PROCESO EN LÍNEAS DE ENVASADO 
DE YOGURT Y PROPUESTA DE MEJORA ANTE 
PROCESOS INADECUADOS”. 

 

Votación: Aprobado por unanimidad. 
 
 
3. UNIDAD DE INVESTIGACIÓN 
 
La Decana dio lectura al Acta N° 14-2023-UI/FIAL del 28-09-2023 donde indica que el Comité de Investigación de la 
Facultad de Industrias Alimentarias, presidida por la Directora Dra. Carmen Velezmoro Sánchez, se reunió en forma 
virtual a fin de tratar la siguiente agenda: 
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Votación: Aprobado por unanimidad. 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
Votación: Aprobado por unanimidad. 
 
 
4. SOLICITUD DE LA ALUMNA GIULIANA SOTO QUIÑONEZ, CON MATRÍUCLA N° 20181345, 
SOLICITANDO ANULACIÓN DE CURSO DIRIGIDO – 2023 - II 
 
La Decana, dio lectura a la solicitud de fecha 03-10-2023, de la estudiante Giuliana Rosa Soto Quiñonez, con Código 
de Matrícula N° 20181345 de la Facultad de Industrias Alimentarias, pidiendo la anulación de su solicitud de Curso 
Dirigido del Semestre Académico 2023 - II, por motivos que el Curso AL5009 Tecnología de Alcoholes y Derivados lo 
puede llevar en forma regular en este presente semestre 2023 – II; 
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Que, con Resolución de Facultad N° 173-2023/FIAL del 08 de septiembre de 2023 se aprobó el Curso Dirigido 

correspondiente al semestre 2023-II de la estudiante Giuliana Rosa Soto Quiñonez, con código de Matrícula N◦ 

20181345; 
 

Se acuerda Dejar sin efecto el CURSO DIRIGIDO correspondiente al Semestre Académico 2023 – II  y,  en 

consecuencia, la parte que respecta a la Resolución de Facultad N° 173-2023/FIAL del 08.09.2023, en relación a la 

estudiante que se detalla a continuación: 

 

 
 
5. NOMBRAR UNA COMISIÓN QUE SE ENCARGUE DE PARTICPAR EN LA ELBAORACIÓN DE ESTUDIO 
PREINVERSIÓN A NIVEL DE PERFIL, CONFORMADA POR LOS DOCENTES DE LA FACULTAD DE 
INDUSTRIAS ALIMENTARIAS 

 

La Decana, dio lectura a las Resolución N° 079-2017/FIAL, donde se establece una propuesta de espacio para 

ambientes futuros de la FIAL, Resolución Nº 0219-2018-R-UNALM del 02 de mayo del 2018, en la cual se asignan 

sobre el campo Pancal y al norte de la proyección de la Alameda Peatonal, el terreno para el Edificio de la Facultad 

de Industrias Alimentarias. 

 

Que, en el transcurso del año 2019, la FIAL elaboró distribución y los planos para los ambientes futuros de la FIAL, 

los cuales contemplan las siguientes áreas: 

 

 Plantas Pilotos: Lácteos, Panificación, Cacao y Chocolate, Cárnicos, otros. 

 Centros de investigación: CIINCA, otros. 

 Laboratorios: Fermentaciones y Bioprocesos, Extracciones, Instrumentación, Empaques y Vida Útil,     

Tecnologías no Térmicas, Polímeros, Aceites y Grasas, otros. 

 Servicios: Tratamiento de Agua, Tratamiento de Residuos, Vapor, Almacenes y Cámaras, Grupo  

Electrógeno, otros. 

 Unidad de Extensión y Proyección Social - FIAL 

 

La necesidad de conformar una comisión que se encargue de participar en la elaboración del Estudio de Preinversión 

a nivel de Perfil, se APROBÓ por unanimidad, nombrar una comisión conformada por los docentes de la Facultad de 

Industrias Alimentarias, que se indican a continuación: 

 
Jenny Valdez Arana, PhD.   : Presidente, Decana de la FIAL 

Dra. Carmen Velezmoro Sánchez  : Miembro. 

PhD. Gloria Pascual Chagman  : Miembro. 

Dr. Carlos Elías Peñafiel   : Miembro. 

PhD. Fanny Ludeña Urquizo  : Miembro 

Dr. Marcial Silva Jaimes   : Miembro. 

Dr. Milber Ureña Peralta   : Miembro. 

Dr. Luis Condezo Hoyos   : Miembro. 

Dr. Bernardo Yépez Silva Santisteban : Miembro 

PhD. Fernando Vargas Delgado  : Miembro 

Dr. Eduardo Morales Soriano  : Miembro 

 
Con las siguientes funciones de la comisión: 

 

 Realizar un diagnóstico de la distribución de las áreas propuestas en los planos de los laboratorios, centros  

de investigación, laboratorios, servicios y unidad de extensión y proyección social. 

 Proponer mejoras en la distribución de las áreas propuestas en los planos de los laboratorios, centros de  

investigación, laboratorios, servicios y unidad de extensión y proyección social; así como, proponer nuevos  

CURSO ALUMNO CÓDIGO DE 

MATRICULA 

PROFESOR A CARGO  

DEL CURSO 

TUTOR 

AL5009  Tecnología de 

Alcoholes y Derivados 

Soto Quiñonez, 

Giuliana Rosa 

20181345 Dr. Eduardo Morales 

Soriano 

Dr. Luis Condezo 

Hoyos 

 



17 

 

nombres para las áreas. 

 Identificar y cotizar el equipamiento, instrumentación y/o mini plantas o módulos para las plantas piloto y para  

los laboratorios. 

 Coordinar los requerimientos a demanda del desarrollo del estudio de pre inversión a nivel de Perfil. 

 
 
 
 

 

 
 


